

Le ciné-club poursuit dans sa lancée !

L'animation Ciné-Club, mené conjointement par, l'APEL de ND de la Chaume, l'APE du collège Arthur Rimbaud, le Secteur jeunes de la CDC, le Réseau des Bibliothèques du Vouglaisien et le centre Socio-Culturel, poursuit son action auprès des adolescents.

Pour sa deuxième séance de l'année, les organisateurs avaient choisi le thème de la Science-Fiction. Environ 20 jeunes des deux collèges ont apprécié le film *Bienvenue à Gattaca*. Abordant les problématiques de la génétique, ce film a permis d'appréhender un futur pas si éloigné, où les hommes sont sélectionnés génétiquement dès leur conception. L'un d'entre eux, conçu naturellement, se révolte contre ce système.

Lors du débat animé par Stéphane Marcireau, philosophe, et par deux chercheurs de l'école de l'ADN de Poitiers, les jeunes ont pu aborder plusieurs sujets : les personnes doivent-elle être parfaites ou peut-on les accepter telles qu'elles sont ??? Quels sont les dangers du clonage ? Quelles sont les limites actuelles de la génétique ?

A la fin de la séance, les jeunes ont pu regarder et emprunter des documents en rapport avec la génétique, le clonage et la Science-fiction en général. Romans, bandes dessinées, documentaires et disques ont été appréciés. Chacun est reparti avec une liste des ouvrages présentés, lui permettant d'approfondir le sujet s'il le souhaite.

Surfant sur ce succès, les organisateurs donnent rendez-vous aux jeunes le 30 mars à la CASE pour un film sur le racisme, l'intégration, *Liberty Heights* et le 11 mai à la bibliothèque de Latillé pour partir à la découverte du cinéma indien avec *Swades*.

Renseignements auprès des APE, du Secteur jeunes (05.49.58.02.33), du Centre Socio-Culturel (05.49.51.49.92) et des bibliothécaires intercommunales (05.49.51.93.68)